

WEEKLY

一宮

Rotary
Ichinomiya



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日
- 例会場 一宮商工会議所
- 承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 491-0858

題字 PG 安野謙次



重文「陵王」面 真清田神社藏

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2023年7月6日
第3554回例会

プログラム

クラブアッセンブリー

理事役員就任挨拶

国 歌 「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」

7月度のプログラム

- 6日 クラブアッセンブリー 理事役員就任挨拶
- 13日 卓話 水島邦雄氏(NPO 元気ふれあい俱楽部)
- 20日 クラブアッセンブリー前年度事業決算報告
本年度事業予算報告
- 27日 例会変更・納涼例会 18時～
一宮商工会議所ビル 3階大ホール

会員誕生日おめでとう

青木俊憲君(7月 4日) 佐々憲一君(7月 6日)
 鎌田芳彰君(7月 6日) 林 功浩君(7月 8日)
 山下貴稔君(7月 20日) 伊藤彰彦君(7月 28日)
 安藤滋朗君(7月 31日)

会員夫人誕生日おめでとう

浅井貴裕君夫人 知恵 様(7月 2日)
 西川隆造君夫人 園子 様(7月 3日)
 杉山義幸君夫人 浩子 様(7月 9日)
 墨 大輔君夫人 美智子様(7月 10日)
 富田隆裕君夫人 京子 様(7月 19日)
 柴垣健一君夫人 吏美 様(7月 30日)

結婚記念日おめでとう

墨 大輔君(7月 13日) 牛田 滋君(7月 25日)

第3553回例会の記録
2023年6月29日(木)

委員会報告

ニコボックス

安藤滋朗

☆ 川松保夫君

この度30年以上お世話になった一宮ロータリークラブを退会させて頂く事になりました。色々と楽しいことばかりです。歴代会長の皆様をはじめ会員の皆様、色々ありがとうございました。

次回の予定

卓話

水島邦雄氏

(NPO 元気ふれあい俱楽部)

会 長	足 立 誠	会長エレクト 佐々木久直
幹 事	富 田 隆 裕	副幹事 鵜飼雅弘
副 会 長	山 上 哲 司	会報委員長 野村和弘

* * * * *



2023-2024年度

一 宮	ロータリークラブ
会 長	足 立 誠
生 年 月 日	昭和30年12月15日
入 会 日	平成10年4月30日
勤 務 先	愛知真和学園 大成中学高等学校
役 職	理事長・校長

* * * * *



新会員紹介

氏 名	青 山 直 生 君
職 業 分 類	クリーニング
勤 務 先	株式会社青山
役 職 名	代表取締役
生 年 月 日	昭和54年9月17日
紹 介 者	足 立 誠 君

☆ 磯部 茂君

30年間の永きに亘りお世話になりました。思い返すと楽しかったことばかり浮かんできます。皆様に支えられて素晴らしいロータリーライフを送れましたことに感謝しています。ありがとうございました。

☆ 青山佳裕君

歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会して20年。たくさんのお友達、たくさんの思い出ありがとうございました。皆様と一緒に共有できたことに感謝。

☆ 足立 誠君

関戸会長を始めとする役員の皆様一年間お疲れ様でした。来年のこの日を楽しみに私も頑張らせて頂きます。

☆ 鈴木洋志君

6月16日に開催されましたIRG会ゴルフコンペの白組にて、ベスグロ優勝をさせて頂きました二ノ宮さん、都築さん、渡邊さんと楽しくラウンドできたおかげです。次回の取り切り戦では中西啓太君の3連覇を阻止したいと思います。

☆ 関戸 徹君 吉田真人君

会員の皆様には一年間ご指導ご鞭撻を賜り誠にありがとうございました。

次年度の足立会長、富田幹事に無事引き継ぐことが出来ました。お二人がこれからも一宮ロータリークラブの歴史と伝統を守りつつ、益々のご発展されます事、ご祈念いたします。

出席報告

現在の会員数
本日の出席数
前々回の出席率

113名
83名
100%

退会挨拶



川松保夫君



磯部 茂君



青山佳裕君

***** プログラム ***** クラブアッセンブリー 理事役員退任挨拶



2023.06.29

最後のご挨拶になりました。

一年を振り返ってみると、やはりコロナに始まりコロナに終わるというコロナに翻弄された一年だったかなーと思います。

7月の夜間例会はコロナで中止になり、最後は私がコロナにかかりてしまいました。しかしスタッフには本当に恵まれ、吉田幹事、大鹿SAA鶴飼親睦委員長、そのほかいろいろな役をお願いした皆様本当にありがとうございました。

会長挨拶は初めての試みとして音楽を織り込んだ挨拶にしました。これはいかがだったでしょうか？これはRI会長の IMAGINE ROTARY からつながっているものです。

最初に JOHN LENNON の「IMAGINE」を流しましたから。さて次年度足立会長、富田幹事、大森SA Aにはアントニオ猪木のこの言葉を送ります。

「迷わず行けよ、行けばわかるさ」以上です。

副会長

こんにちは！新型コロナ真っ只中スタートいたしました関戸年度ほとんどの例会が無事出来ましたこと、まずもって皆さん方のご協力に御礼申し上げます。ありがとうございました。

副会長の職を仰せつかり、会長の職務を補佐する事！何もしなければ一番順調であると教えてもらっていました。その通り関戸会長は立派に成し遂げられました。最後にはお気遣いしていただき、6月1日会長代行挨拶ゴングまで鳴らさせていただく機会まで作って戴きました。何はともあれ関戸年度が今日を迎えたことを喜んでおります。ありがとうございました。

吉田真人



歴史と伝統ある一宮ロータリー2022-2023年度の幹事を無事に終えることが出来ました。これもひとえに関戸会長はじめ理事役員、会員の皆様、そして事務局のご支援ご協力の賜物と心より感謝申し上げます。

この1年間はクラブ行事の準備と例会に追われ、就任時の挨拶でお約束した会長の思いであります「いつも皆さんの笑顔の絶えないクラブ」の開催がどこまで実現できたかわかりませんが、さまざまな行事を通して少しでも笑顔になって頂けたのであれば幸いです。

これからは奉仕の理念についてより関心を持ち、ロータリーを通して出来た仲間と共に活動をして参りたいと思います。1年間有難う御座いました。

大鹿晃裕

例会の運営について前S. A. A. 梅谷さんに注意事項を聞けば聞くほど重責だと思いました。

しかし、関戸会長、吉田幹事の大らかさと朗らかさにまた毎回の次週例会の内容をしっかりとサポートして頂いた岡部さん、そして全ての会員の皆様に助けられ無事に一年を乗り切ることが出来ました。振返るとやはり時間の調整には常に緊張の連続でした。

最後に次年度以降も一宮ロータリークラブとこの地域の為に貢献していきたいと思います。一年間本当に世話になりました。



乾杯発声 梶 國彦直前会長



例会終了後、関戸会長より、次年度、足立会長予定者にゴングの引継ぎがありました。